
令和６年 7月１２日 

歯科医師会だより８９号 
予定通り 7/1 をもって任意団体であった仙南歯科医師会は「一般社団法人仙南歯科医師会」となりまし

た。まだ法人化して日も浅いのですが、各行政をはじめ様々な個人（特に政治家や首長など）、団体（県

南中核病院、歯科医師会関係など）よりお祝いのお言葉をいただくと共に一目置かれていることを感じ

ます。法人化はしたけれど定款の製本と会員への配布、定款施行規則の完成など細かい作業が残ってお

りますが、それと平行して行政や中核病院との連携を推進していこうと考えています。例えば行政とは

休日当番に関しては各地区に比べて安い助成金のアップ交渉（アップが無理なら時間の短縮）、「歯と口

の健康週間」事業への協力要請、歯科口腔保健推進条例の制定要請等々。中核病院とは障がい児・者の

診療について（全身麻酔下、静脈内鎮静法での治療）、中核病院が今後力を入れていく訪問診療と歯科訪

問診療の協力体制の構築等。ちょっと考えてもたくさんやることがあります。法人化は歯科医師会の目

標ではなく、歯科医師会の目標を達成するための手段と考えています。我々の目標は何であって、それ

を達成するためにどうしたらいいかを今後会員の皆様と一緒に考えていきたいと思います。 

     仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆様こんばんは。一昨日法人化してまだ湯気が立っている状態ですけれども早速理事会です。定款を

読んでいただいたり、車塚さんが総会にいらして色んな話をしていただいたりしましたけれど、理事会

というのは非常に大きな力を持っています。中々いい加減にはできなく、理事会が終わった後会長と監

事が議事録にサインをしなければいけなくなります。また、あくまでも一般社団法人仙南歯科医師会な

ので歯科医師会の話しか理事会で出来なくなり、連盟や歯科医師国保の話は理事会の後でとなります。 

法人化前の最後の事業であるボウリング大会、西村先生本当にご苦労様でした。お手伝いしていただ

いた先生方、いいボウリング大会で懇親も深まったと思いますので本当にありがとうございました。 

それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

3．各地区報告 

①柴田 柴田郡デンタル会が発足し、7 月 19 日にデンタル会役員会、7 月 31 日に第 1 回総会を予定し

ていることを報告。総会では財産分与等をお配りし、会則等について決めさせていただきたい。 



②白石 6 月 25 日に分散会を開催し、財産処分を行ったことを報告。地区会の設立については未定。 

③角田 角田歯会が発足し、8 月 17 日に第 1 回会務を開催予定であることを報告。 

4．決議事項 

 第 1 号 国保川崎病院歯科 佐藤 成美先生の正会員に関する件（議案資料 1） 

 第 2 号 みやぎ県南中核病院 大竹 義雄先生の準会員に関する件（議案資料 2） 

 第 3 号 共済に関する件（谷津善昭先生、広瀬清憲先生） 

 決議事項第 1 号および第 2 号について決議され、両先生の入会が承認された。第 3 号について共済に関

する手続きを整備し、該当する先生にその手続きを進めていただいた後に理事会で決議する方針となった。 

5．協議事項 

1）定款施行規則検討委員会に関して（協議資料 1）（飯淵信先生） 

定款施行規則検討委員会（玉野井先生、小野先生、井上先生、目黒先生、小屋先生、小田部晃先生）

を設置することが決定。7 月 1 日から法人設立準備委員会は法人運営委員会と名称が変更になる。 

2）その他 

（目黒先生）「令和 6 年度健康と福祉の集い」参加意向確認書を丸森町からいただいたことを報告。協議

の結果、参加の意向をお伝えすることが決定した。 

（井上先生）FAX 周知を削減する方法について提案、FAX 周知を HP やメールに置き換えても良いか

アンケートを実施することが検討された。病診連携会議を対面で開催することについて提案、中核病院

で開催することが決定した。 

（小野先生）蔵王町、白石市、七ヶ宿町の歯周病検診の見積書と契約書の受け取り窓口は事務局でよい

か確認。支部長の充て職として出席している会議に来年度以降誰が出るのかご検討いただきたい。 

（菅野先生）新規口座開設について確認。 

（飯淵信先生）協議の結果、GSK の新商品説明会は次回理事会の冒頭 15 分に開催することとなった。

また、保健所立ち入り検査の講習会に宮歯協同組合の説明会を併催する方針となった。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

6 月 22 日の宮歯定時代議員会について報告。 

2）副会長 

（小田部晃先生）7 月 4 日に Web 開催される仙南地域対策運営委員会に出席することを報告。 

（目黒先生）なし。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

6 月 20 日に出席した第 3 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 4 号議案すべて承認

可決された。新入会員は仙台支部 1 名、また伊藤良彦先生のご息女が他地区で開業。宮城県歯科技工士

会が宮歯会館の一部屋を借りることになった。11 月 3 日に開催される第 13 回宮城県地区医療学会で大

規模災害時の医療関係職の多職種連携協議がなされる予定。6月 18日の令和 6年後能登半島地震 J-DAT

活動報告会について報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

なし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

7 月 20 日の岩沼との合同役員会では会長、副会長、専務、総務理事、学術理事に加え常務理事と会計

理事の 8 名で参加する予定であることを報告。6 月 12 日に佐々木会計の佐藤さんと面談を行ったこと

を報告。柴田町から法人と 7 月から始まる成人歯科健診の契約を結びたいと連絡が来たことを報告（法

人との契約に切り替える時期は各自治体の意向に従う方針）。法人設立の挨拶状について確認。議事録に

は会長と監事の記名捺印が必要になることを確認。 

 



6）委員会 

〇学術・平井丈先生 

 10 月 12 日の学術講演会はララさくらで開催する方向で進めていることを報告。 

〇地域保健・前田先生 

合同役員会の事前質問の回答について報告。村田町口腔保健推進計画の第 1 回委員会に参加したこと

を報告。 

〇医療管理・西村先生 

先日のボウリング大会は 14 歯科医院 63 名にご参加いただいたことを報告。保健所立ち入り検査の講

習会について 9 月に中核病院の講堂で開催予定であることを報告。 

〇在宅・ホームページ・武者先生 

7 月 16 日に在宅委員会を開催することを報告。令和 7 年度からの介護認定審査員の選定を検討。法人

化に伴いホームページの修正をしたことを報告 

7）その他 

 なし。 

7．その他 

  なし。 

8．監事講評 監事 玉野井 修 

遅くまでご苦労様でした。ちょうど 9 時で時間通り、今後も頑張って進行していただきたいと思いま

す。法人化が一山ハードルを越えた所まで来ておりますが、これで終わりではなく、これからは細かい

話が沢山出てくると思います。 私も定款施行規則の方は担当させていただきますけれど、その他にも沢

山仕事があると思いますので、この一年で片付けられる部分は何とか片付けていただけるといいんじゃ

ないかなあと思っております。お忙しいでしょうから可能な範囲で頑張ってください。よろしくお願い

いたします。 

9．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方どうも遅くまでご協議いただきありがとうございました。先週の土曜日のボウリング大会はコ

ロナが明けて久しぶりに行われたわけですけど、懇親会も含め非常に楽しく有意義な会であったと思い

ます。会務の方は細々したことが続いているのですけど、ああいう楽しい会を挿みながら進めていきた

いと思いますので、どうか先生方ご自愛いただきまして会務へのご協力を益々お願いしたいと思います。 

これをもちまして一般社団法人仙南歯科医師会第 1 回理事会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

連盟関連の報告 

（小田部晃先生）6 月 15 日の連盟評議委員会について報告。今回は比嘉なつみ先生が繰り上げ当選になら

ないよう応援しようとのこと。 

（千木良先生）「比嘉なつみ先生のデンタルミーティング」に多くの先生方がご参加くださるよう改めてお

願いした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

 

 いよいよ手続き上は法人化がなされました。数十年前からの悲願？だったので感無量のような、これ

からが大変なような。。。細かな点はこれから少しずつ修正することも多いでしょう。会員全員で良き会

になるように協力して進んでゆきましょう。猛暑の折、皆様体調に気を付けていただき納涼会にてお会

いできることを祈念いたします。 

（監事 玉野井修） 


